

2014年10月6日

各位

「大陽日酸キッズ理科教室2014」開催の件

大陽日酸株式会社（社長：市原裕史郎）では、弊社の液体窒素を用いた子供向けの理科実験教室（名称：大陽日酸キッズ理科教室）を、開催いたしましたのでお知らせします。

記

当教室は、大陽日酸グループの地域貢献活動の一環として、液体窒素を利用した実験を通して子供たちに科学の楽しさを実際に体験してもらい、好奇心や創造力を高める一助となることを目的として開催しております。弊社本社の近隣小学校（品川区立後地小学校）のご協力を得て2007年より毎年行っており、本年も同校の学校公開日の10月4日（土）に、小学5年生を対象に開催いたしました。

当教室は弊社社員が講師となり、液体窒素等の説明と実験のデモンストレーションをした後、子供たちはバラの花の凍結実験、液体窒素を使った白煙発生装置などを体験、超電導コースター実験ではゲーム感覚で実験に参加し大いに盛り上がりました。

授業を見学された保護者や近隣住民の方々も一緒に楽しい理科教室となりました。

以上



大陽日酸キッズ理科教室の様子

本件に関するお問合せ

大陽日酸株式会社
東京都品川区小山 1-3-26 東洋 Bldg.
国際・経営企画本部広報・IR部（鎌田・田代）
03-5788-8015